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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-10-11
Sitzungsleitung: Daniel-Eike Hardt, Protokollführung: Alexander Ziegler

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Angelina Hofmann, Oliver Krügler, Philipp Mickan, Paul Reidelshöfer, Paul Senf, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Felix Hilsky, Felix Völker

Ruhende Mandate:
Benedikt Bartsch

Gäste:
Kay Schmidt (bis TOP 3Wahlen und Entsendungen), Daniel-Eike Hardt, Joschua Blöcker, Vera Könen (bis
TOP 7 Lagerung der Wahlunterlagen/ Lagerschließung)

Daniel-Eike Hardt eröffnet die Sitzung um 16:50 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 8 Mitgliedern
festgestellt.

2 Berichte
• Paul S. berichtet aus dem StuRa. Finanzanträge zu dem Druck des GUIDES, der Filmreihe „Alb/Traum-
welten“ des KiK, einem Gebärdensprachekurs und einem PC für den Techniker wurden angenommen.
Außerdem gab es einen Finanzantrag für Flyer, in denen Informationen über die Hochschulgruppen
gegeben werden und die in die Erstitüten kommen sollen. Da diese Informationen bzw. ein Link dahin
bereits in unserem ESE-Heft vorhanden ist, habe ich es als nicht sinnvoll erachtet. Trotz meiner Gegenre-
de wurde der Finanzantrag angenommen. Es findet eine schriftliche Abstimmung zur Neuanerkennung
eines FSRs CMCB statt, der aller Voraussicht nach angenommen wird. CMCB ist das Center for Molecular
and Cellular Bioengineering Im Zuge dessen bekommt der StuRa zwei weitere Sitze. Ein Grundordnungs-
änderungsantrag wurde in die 3. Lesung überwiesen, wonach alle FSRe für ihre StuRa-Vertreter einen
Ersatzvertreter entsenden können. Die AE-(Aufwandsentschädigungs-)Ordnung wurde so geändert,
dass nun auch Mitglieder des Wahlausschusses AEs beantragen können. Es werden noch Leute für den
Wahlausschuss gesucht. Es gab weiterhin ein Infotop zur Website des StuRa, die komplett erneuert
werden soll. Da der Arbeitsaufwand zu hoch ist, soll diese Aufgabe extern ausgelagert werden. Das
würde zwischen 10000 und 15000€ kosten. Wir würden es, wenn möglich, eher Studierenden überlassen
die Website zu designen, zum Beipiel im Zuge eines Praktikums oder einer SHK-Stelle.

• Kay Schmidt berichtet von der Brückenkurs-Evaluation. Es wurde erstmals der Brückenkurs Mathematik
durch das ZQA evaluiert. Es haben etwa 300 Studierende an der Befragung teilgenommen. Das ZQA
hat uns die statistische Auswertung sowie die Daten zur Verfügung gestellt. Wir wollen noch prüfen,
welche Schlüsse wir daraus ziehen können. Kay Schmidt bedankt sich bei allen, die bei der Durchführung
geholfen haben.

1



Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-10-11 Seite 2 von 5

3 Wahlen und Entsendungen
Antrag

Antragsteller Daniel-Eike Hardt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Kay Schmidt zum Evaluationsbeauftragten für das Winterse-

mester 2017/18 zu bestimmen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Antrag

Antragsteller Daniel-Eike Hardt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Philipp zur stellvertretenden Sitzungsleitung zu bestimmen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Benedikt kann aufgrund seines Auslandsaufenthalts seine Entsendung in den Institutsrat Geometrie und
in den Prüfungsausschuss Diplom Mathematik sowie seine Tätigkeit als Gleichstellungsbeauftragter nicht
wahrnehmen.

Antrag

Antragsteller Daniel-Eike Hardt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Vera Könen in den Institutsrat Geometrie zu entsenden.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Antrag

Antragsteller Daniel-Eike Hardt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Kay Schmidt in den Prüfungsausschuss Diplom Mathematik zu

entsenden.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Felix H. meldet diese Entsendungen.
Antrag

Antragsteller Daniel-Eike Hardt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Philipp zum Gleichstellungsbeauftragten zu bestimmen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Antrag

Antragsteller Daniel-Eike Hardt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Paul S. für die Öffentlichkeitsarbeit auf Facebook zu bestimmen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

4 Veranstaltungen
4.1 Ersti-Fahrt
Es haben sich bisher vier Leute gemeldet die mitkommen werden. Die Abfahrtszeiten müssen das nächste mal
besser kommuniziert werden, da sie auf dem Ersti-Heft fehlen. Angelina wird eine Mail schreiben.

4.2 Scinema
Das Scinema der Physiker findet am 2017-10-17 statt. Wir werden Werbung dafür machen. Es wird einen
Vortrag von Prof. Walter Strunz geben und danach wird der Film „The Hitchhiker’s Guide to the Galaxy“
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gezeigt.

4.3 Uni-Live
Es kam eine Mail zum Uni-Live Termin. Wir brauchen einen neuen Verantwortlichen. Paul S. meldet sich dafür.

4.4 Weihnachtsfeier
Unter den Drittsemestern hat sich niemand finden lassen, der Interesse an der Organisation derWeihnachtsfeier
hat. Paul S. möchte weiterhin die Party mit den Sozialpädagogen veranstalten. Wir überlegen die Party auch
mit den Hydrologen oder alternativ mit unseren Erstsemestern zu organisieren. Daniel-Eike Hardt merkt an,
dass so die Erstsemester den FSR kennenlernen würden.

4.5 Spieleabend
Es wird einen Spieleabend geben. Philipp möchte ihn organisieren.

4.6 Schlittschuhlaufen
Angelina möchte ein Schlittschuhlaufen organisieren. Wir müssen daran denken rechtzeitig Werbung zu
machen.

5 Sitzungstermin im Wintersemester 2017/ 2018
Es wurde über mehrer Termine diskutiert. Es verbleiben Dienstag 18:10, Mittwoch 18:10 und 16:40. Wir einigen
uns auf den Dienstag, da zu diesem Termin die meisten Mitglieder Zeit haben. Alex kümmert sich darum, dass
die Zeiten auf der Website geändert werden.

6 Finanzen
Die Übergabe der Finanzen verlief reibungslos. Folgende Finanzanträge sollen zum 2017-11-30 geschlossen
werden. In begründeten Einzelfällen kann eine Verlängerung der Frist beim Finanzer formlos beantragt werden.
Über die Gewährung entscheidet der Finanzer. Nach Ablauf der Frist wird keine zugehörige Ausgabe mehr
erstattet.

• „Homepage Plus“ 2016, Goneo Internet GmbH (2016-12-15)
• Kontoführungsgebühr (2016-10-28)
• Eislaufen (2017-01-09)
• Professorenstammtisch (2017-01-16)
• Semestereröffnungsgrillen (2017-03-27)
• LLP (2017-03-27)
• Schachabend mit den Infos (2017-04-19)
• Wanderung Dies Academicus (2017-04-26)
• Skatturnier (2017-03-02)
• Scinema (2017-05-02)
• UNI-Tag (2017-05-16)
• Professorenstammtisch (2017-05-24)
• Kühlboxen und Kühlakkus (2017-06-14)
• Beachvolleyballturnier (2017-06-21)
Verfügungsrahmen H17-V03

Der/ die Finanzer:in gibt bekannt, dass es seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 2,99€ auszugeben
um Trennstreifen zu kaufen.
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Verfügungsrahmen H17-V04

Der/ die Finanzer:in gibt bekannt, dass es seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 6,00€ auszugeben
um eine neue Sparkassenkarte zu kaufen.

Verfügungsrahmen H17-V05

Der/ die Finanzer:in gibt bekannt, dass es seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 30,00€ auszugeben
um 6 Monate Kontoführungsgebühren zu bezahlen.

Verfügungsrahmen H17-V06

Der/ die Finanzer:in gibt bekannt, dass es seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 0,89€ auszugeben
um Kontoauszug- und Zahlungseingangsgebühren zu bezahlen.

Verfügungsrahmen H16-V09

Der/ die Finanzer:in gibt bekannt, dass es seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 0,29€ auszugeben
um um Kontoauszüge zu bezahlen.

Der Finanzer berichtet: „Der StuRa hat uns das Geld für das Jahr 2014 überwiesen. (H17-Z01) Der StuRa
hat uns das Geld für das Jahr 2015 überwiesen. (H17-Z02) Der StuRa hat uns das Geld für die Jahre 2015/2016
überwiesen. (H17-Z03) Der StuRa hat uns das Geld für die Jahre 2014/2015 überwiesen. (H17-Z04)“ Wir
bedanken uns bei den gegenwärtigen und vergangenen Finanzerchen für ihre fleißige Arbeit, die das ermöglicht
hat.

7 Lagerung der Wahlunterlagen/ Lagerschließung
Vincent Knyrim schrieb in einer Mail, dass wir überlegen sollten wie wir die Wahlurne unterbringen können.
Daniel-Eike Hardtmeint, dass das Abschließen der Urne im Lager nicht sinnvoll ist, da wir das Lager anderweitig
brauchen. Wir könnten die Fachrichtung fragen ob wir sie im Prodekanat abstellen können. Paul S. schlägt vor
wieder die Urne bei den Physikern unter zu stellen. Paul S. wird bei den Physikern anfragen.

8 Nachbesprechung der ESE
Angelina dankt allen Organisatoren der ESE. Philipp meint es sei sehr gut gelaufen. Die Veranstaltungen
waren gut besucht, nur die Campusrallye hat unter dem Wetter gelitten. Die Rückmeldungen waren auch
größtenteils positiv. Nur das Kneipenquiz war nicht gut besucht von den Mathematikern. Paul S. möchte es
trotzdem wieder machen nächstes Jahr. Angelina schlägt vor, es für die ganze Fachschaft zu veranstalten und
nicht nur für Erstis.
Felix H. berichtet von der Wanderung am Samstag, 2017-10-08. Mit ihm waren 13 Menschen bei mäßigem

Wetter unterwegs. Die Tour hatte gerade die richtige Länge, die Teilnehmenden hatten anscheinend eine gute
Zeit und haben sich gut kennen gelernt. Wir haben auch ein paar Nicht-Mathe-Erstis aufgesammelt, die ihre
FSR-Wanderungen nicht gefunden haben.

9 Newsletter
Es sollen wieder reglmäßig Newsletter über die Vorgänge im FSR geschrieben werden. Alex möchte sich dabei
an bisherigen Newslettern orientieren. Daniel-Eike Hardt schlägt vor, auf jeder Sitzung als ersten TOP über
den Newsletter zu reden.
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10 KoMa
Es fahren Matthis Leicht, Maximillian Marx und Joschua Blöcker mit.

11 Wikiänderung
Paul S. möchte das Wiki umstrukturieren. Philipp und Alex werden dabei helfen. Alex ruft dazu auf mehr
Einräge im Wiki zu verfassen bzw. zu editieren.

12 Nachbesprechung der ESE
Felix H. berichtet von der Wanderung am Samstag, 2017-10-08. Mit ihm waren 13 Menschen bei mäßigem
Wetter unterwegs. Die Tour hatte gerade die richtige Länge, die Teilnehmenden hatten anscheinend eine gute
Zeit und haben sich gut kennen gelernt. Wir haben auch ein paar Nicht-Mathe-Erstis aufgesammelt, die ihre
FSR-Wanderungen nicht gefunden haben.

13 Sonstiges
13.1 Wikingerschach
Paul S. berichtet, dass das Wikingerschach verschwunden ist beim SadC. Philipp meint wir sollten eine neues
kaufen.

Daniel-Eike Hardt schließt die Sitzung um 18:20 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-11-14 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Daniel-Eike Hardt Alexander Ziegler
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